

■ 1, 2年生進路学習LHR実施!

10月26日(火)のLHRの時間において、1, 2年生がそれぞれ進路学習を行いました。

1年生は進路別集会を行い、2年生は志望理由書について学習しました。

□ 1年生 進路別集会

文理選択など、これから本格的に自分の進路について考える1年生が、自分が興味のある学問分野について学習しました。

①医・歯・薬 ②工・理 ③農・水産 ④看護・医療 ⑤文・語学・国際 ⑥経済・経営・法
⑦教育・保育 ⑧総合・生活 の8つの分野から、興味のある2つの分野を選んで、教員の説明を聞きました。それぞれの学問分野について、具体的な進学方法や就職までの流れ、資格の取得方法や学費など、今まで知らなかったことを多く学びました。また、同じ学問分野を志す人と一緒に説明を聞くことで、進路実現に向けて大いに刺激となったようです。



□ 2年生 志望理由書

最近の入試では、主体性評価のため、志望理由書の提出が求められることが増えました。そこで、もうすぐ受験生となる2年生に対して、志望理由書についての授業が行われました。特に今回の授業では、志望理由書に書く「自分のこと」の部分を具体的にすることを目的として授業が行われました。

生徒の皆さんは、事前に、自分が進みたい分野に関する社会問題や興味・関心について、新聞記事や本、インターネットなどを調べてそれらを持ち寄り、同じ分野に興味があるグループごとに話し合い、お互いに質問したりして、興味がある分野を深掘りしました。その内容をもとに、「自分のこと」として、興味深く感じたこと、もっと知りたいこと、もっと面白くなりそうなことなどを踏まえて志望理由書にまとめていました。興味・関心にもとづいた考えや目標、自分の経験や実績が反映されて、説得力のある志望理由書となりました。



■ 3年生は「共通テスト確認はがき」が届きました。

受験に向け、毎日朝早くから放課後遅くまで頑張っている3年生ですが、大学入学共通テストの「確認はがき」が届きました。大学入学共通テストの出願予定者は全員無事、願書が受理されました。急に寒くなってきましたが、体調には気を付けて受験勉強を頑張ってください。週末には模試が続きます。くれぐれも体調管理に気を付けて頑張りましょう！

